

## *Herzlichen Dank*

für die überaus grosse Anteilnahme, die tröstenden Worte und Umarmungen beim Heimgang von

### *Hansheinrich Schwarz*

- Danken möchten wir Herrn Pfarrer Beat Auer für die schönen und tröstenden Abschiedsworte
- Der Musikgesellschaft Seuzach für die mitfühlende, musikalische Umrahmung während der Trauerfeier
- Den Fahnenträgern der Musikgesellschaft Seuzach, dem Zürcher Weinländer Blasmusikverband und dem UOV für den berührenden, letzten Fahngross
- Der Organistin für die musikalische Begleitung
- Ein herzliches Danke geht an das gesamte Personal vom Lichtblick Elgg für die einfühlsame und liebevolle Betreuung von meinem Mann, unserem Vater
- Unserem Hausarzt Dr. med. Lorenz Friedrich und Heimarzt Dr. med. Robert Wellauer für die jahrelange Begleitung
- Für die vielen, vielen Karten und Zuwendungen

Und allen die Hansheinrich im Leben Gutes getan und mit uns ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien